

COPRODUCCIÓN DE FOCUS Y TV-3

El telefilme 'Desclassificats' logra cuatro premios en el festival de Houston

Emma Vilarasau ganó el galardón de mejor actriz en esta adaptación televisiva de la obra teatral de Pere Riera

Lunes, 22 de abril del 2013 - 18:59h.



Comentarios (0) Votos: +1 -0 Me gusta 13 Twittear 12 Seguir 0

EL PERIÓDICO / Barcelona

'Desclassificats', el telefilme coproducido por Focus Audiovisuales y Televisió de Catalunya, con la colaboración de Animals Films, ha obtenido cuatro premios en el festival de cine de Houston. Más de 50 películas han participado en el certamen celebrado entre el 12 y el 20 de abril. El telefilme, pendiente de fecha de estreno, es la traslación para el medio televisivo de la pieza teatral de Pere Riera que triunfó en La Villarroel en la primavera del 2011.



La actriz Emma Vilarasau, en una pausa de la grabación del telefilme 'Desclassificats'. FERRAN NADEU

La producción dirigida por **Abel Folk** y **Joan Riedweg** cuenta en su reparto con **Emma Vilarasau**, **Toni Sevilla** y el propio **Folk**, los mismos intérpretes de su versión teatral, y **Clàudia Pons**. 'Desclassificats' ha sumado cuatro Remis -como se llaman los galardones de este festival en honor de Frederick Remington, un artista de referencia del estado de Tejas-. Junto al premio especial del jurado, **Vilarasau** se llevó el de mejor actriz, **Riedweg**, el de mejor montaje y **Josep Massagué**, el de dirección de arte.

'Desclassificats' recoge el conflicto moral y personal de una agresiva periodista de éxito, que recuerda a Mònica Terribas en su época en TV-3, que debe entrevistar al presidente de su país y preguntarle sobre una relación con una menor en su pasado. La detención de la hija de la periodista, por tráfico de drogas, y la presión del secretario del dirigente hacen zozobrar los principios de la periodista.

Noticias relacionadas

Comentarios (0) Votos: +1 -0 Compartir: [social media icons]

